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Sukabumi - Netizen ramai mengomentari foto yang diunggah Presiden RI Joko

Jokowi Unggah Foto Lebaran Bareng Prabowo, Warganet: All In Prabowo



Widodo (Jokowi) di akun media sosialnya di hari pertama lebaran, Sabtu, (22/4).

Dalam foto tersebut Jokowi membagikan momen kunjungan silaturahmi Prabowo
ke rumahnya dari sambutan hingga makan bersama keluarga besar Jokowi yaitu
Ibu Iriana dan dua anaknya Gibran Rakabuming Raka dan Kaesang Pangarep.

"Hari pertama Lebaran di Solo, saya kedatangan tamu, Pak Prabowo bersama
putranya, Mas Didit Hediprasetyo. Kami bersantap siang bersama, menikmati
hidangan khas Lebaran," tulis Jokowi dalam keterangan foto tersebut. 

Menanggapi foto ini para Netizen dalam kolom komentarnya mencurahkan
dukungan ke Prabowo sebagai calon presiden.

"Pak, Pak Prabowo sepatutnya menjadi Presiden dan meneruskan pembangunan
bapak. Beliau negarawan sejati dan berjiwa besar," tulis akun @sang_binar.

"Tanda-tanda Pak Jokowi dukung Prabowo untuk RI 1," tambah akun @
niko.jumaidi.

"Gue udah ikhlas Prabowo jadi presiden daripada presiden yang lahir dari diktean
partai," tulis akun @bellhye.

"All In Prabowo karena sakit hati sama rambut putih," tambah akun
@esmeralda_atamo.

Kedatangan Prabowo di kediaman Presiden ini adalah terkait dengan momentum
Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah. Ini adalah kunjungan kali kedua Prabowo
setelah tahun lalu juga melakukan hal yang sama.

Usai bertemu Prabowo yang ditanya wartawan mengatakan tidak ada
pembicaraan yang terlalu politis di ajang silaturahmi tersebut. 

"Ini sebagaimana biasa tradisi kita, adat kita. Kalau Lebaran biasanya anak buah
itu sowan atau lebaran kepada pimpinan. Pimpinan saya beliau (Jokowi),
Presiden, sebagai panglima tertinggi, saya menteri beliau. Saya kira beberapa
kali juga kalau Lebaran ke beliau. Ini tadi Lebaran ya sambil diajak makan,"
katanya. 

"Dalam pembicaraan tadi ya saya juga laporan terkait perkembangan saat ini. Hal
itu sebagaimana tugas saya. Seperti halnya saya juga sempat bertemu beliau di
Eropa saya juga di Eropa, saya laporkan perkembangan yang ada," tambahnya.


